

Cepheiden-Betreuung in der BAV

Werner Braune

Nach dem Ausscheiden von Ralf Meyer als Sektionsleiter "Cepheiden" hatten wir für diese Aufgabe keinen unmittelbar erkennbaren Nachfolger. Wir ließen diesen Bereich der BAV-Arbeit erst einmal unbesetzt. In der BAV-Übersicht zu unseren Aktivitäten hatten wir deshalb keine Sektion Cepheiden mehr. Im BAV-Internet tauchte dieser Bereich nur mit z. Z. unbesetzt und mit alten Einträgen von Ralf Meyer auf.

Da sich Wolfgang Kriebel im BAV Rundbrief 4/2007 S. 235 mit einem Beitrag zum BAV-Programm Cepheiden mit Änderungen und Anregungen zeigte, mußte ich ihn einfach ansprechen. Er war zugänglich, die Arbeit der BAV zu unterstützen. Dies allerdings nicht als Sektionsleiter, weil er als Beobachter nur bestimmte Teilbereiche selbst begleitet. Er wird aber in ähnlicher Funktion als Ansprechpartner für unsere Cepheidenbeobachter tätig sein. Wer also Fragen zu eigenen Cepheidenbeobachtungen hat und allgemein sich diesem Beobachtungsfeld widmen möchte, wende sich bitte an ihn.

Er ist nun unter "Ansprechpartner" in der Übersicht zu den BAV-Aktivitäten angegeben. Im BAV-Internet gibt es entsprechende Änderungen. Um den dort dargestellten weiteren Bereich zu Cepheiden wird er sich bei Gelegenheit kümmern.

Wir sind sehr erfreut, mit Wolfgang Kriebel hier eine Unterstützung gefunden zu haben.